

読者の声お返事コーナー S ホームページ v e r s

私 は以前の職場を退職し、そしてこの春から転職し新しい職場での仕事をスタートしました。職場ではいろんな人との出会いがあります。慣れるまでは失敗もありますが、みなさん気持ちよく、楽しく、笑顔あふれる1日をめざして、元氣よくお仕事をこなしていきたいと思えます。がんばれ私！

(T・M 伊集院町 40代女性)

お便りありがとうございます。
新天地での毎日が始まりましたね。うちの職場にも新人の皆さんが入ってきました。ちよっとした失敗もあるみたいですけど、皆さんがんばっていますよ。新しい環境に慣れるまで戸惑うこともあるかもしれませんが、笑顔で乗り切ってください。がんばれ！T.Mさん！

学 校を出て、フレッシュマンとして社会に出た20年前。何もわからないくせに「新卒だからつてなめられちゃいけない」と、ずいぶん見栄を張って背伸びをして、今から考えると何ともかわいげのない後輩だったと思います。あれから毎年後輩ができていきますが、いつの間にか先輩風をなるべく吹かせず、腰の低い先輩であるように気をつけるようになりました。背伸びをした反動かもしれませんね。

(R・K 伊集院町 40代男性)

お便りありがとうございます。
お気持ちよくわかります。私にも後輩がつくようになりましたが、接し方というのは先輩に対するものより難しいのかもしれない。私も先輩風を吹かせないよう気をつけます。

今月のお題～新天地でがんばれ！～

こ の春、第2人が中学校と高校に入学、息子が保育園に入園しました。月日が過ぎるのは本当に早いものです。弟たちはいつの間にか私の身長と体重を追い抜き学ランが似合うお兄さんには。ついこの間生まれたばかりに感じていた息子はお友達の影響でたくさんしゃべるようになりました。私も4月から職場復帰。いろいろな事を経験し、みんなで明るく楽しい新生活を送ってきたいと思えます。

(ちびみかん 伊集院町 20代女性)

お便りありがとうございます。
入学・入園おめでとございますーそして、職場復帰と、新生活盛りだくさんの春ですね。私も子どもが入園した時は、環境に慣れてくれるか不安で一杯でしたけど、すぐに友達を作って仲良くなって。おしゃべりも早くて、毎日保育園であったことを教えてください。弟さんたちも新しい環境にすぐに慣れて、楽しく過ごして欲しいですね。

福 岡の短大を卒業して羽田で働いていた娘が、昨年末に会社を退職して帰ってきました。今年に入り左目網膜剥離の手術。まだ定期検診も必要なのに、さつさと仕事を決めて、この4月から福岡で働いています。まだ4年大学を卒業したくらの年。まだいろんなことがやれる年。楽しい事、苦しい事、○○ちゃん、新天地でがんばれ！

(カリスマヤンキーママさくらこ)

吹上町 50代女性

お便りありがとうございます。
まだ若いのにたくさん経験をされていますね。「病気もたいしたことなければいいですが。ほんと、まだいろんなことがやれる年です。福岡の新天地でがんばってください！

今 から40年位前、子どもが1人いて、2、3歳ごろでしようか。その子が私の隣でよく本を、特に医学の本を読んでいました。私は婦人雑誌、読者の体談の話をも凝らず大変面白く読んでいました。今、その子もパパとなり2人の子ともがいます。その息子夫婦が家族4人で帰ってきます。とても楽しみです。私にそっくりな孫をお嫁さんが産んでくれましたよ。
(フミチちゃん 伊集院町 60代女性)

お便りありがとうございます。
自分と並んで読書を楽しんでいた我が子が孫を連れて帰ってくる。嬉しいですね。今自分の子が2歳ですが、この子が結婚して子どもを連れてくるなんて想像ができません。また、自分に似たお孫さんもかわいと思います。私の親も孫を溺愛してます。やはり家族っていいものですね。

先 日、中央公民館で行われた「こどもまつり」に行ってきました。日置市内にある子育てサロンのイベントで、スタンブラリーやミニコンサートなどが行われました。ハイハイレースでは、あと1歩のところまで立ち止まり満足そうに笑顔を見せる息子に笑ってしまいました。その他にも救護服の試着や動物さんたちとの記念撮影もあり、子どもだけでなく大人まで楽しむことができました。妻もたくさんママ達と交流することができ喜んでいました。次回もぜひ参加したいです。
(T.K 日吉町 30代男性)

お便りありがとうございます。
こどもまつり、盛況だったみたいですね。私も行きたかったです。ハイハイレースにいつか挑戦したいと思っていたんですけど、いつの間にか立ち歩きしてしまってます。奥さんも楽しんでもらえてよかったです。子育てしているお母さんたちの交流の場って大切ですね。

フリートーク

日 吉町で創業110年の本屋さん3月末日で廃業されて不便で困っています。父の時代からの店で大東亜戦争の時も国の計らいで営業されて、先輩たちと必要なものを買いに行ったりと覚えていきます。JA吉利支所もなくなり、伊集院町はナフコとか、ホームセンターもでき、栄えています。日吉町、吹上町はさびしくなるばかりです。
(T.K 日吉町 80代男性)

お便りありがとうございます。
日吉で長く書店をされていたお店が閉店するといふ話は市内でも話題になりました。110年も営業されていたんですね。地域の子どもたちも花束を贈るなど、惜しまれながらの閉店だったと聞いています。少しさびしいですが、いいことですね。

日置市お便り